

## Rapport moral du président

Une année sans bouleversement ni incident, et une participation dans la moyenne me fait dire que tout va bien. Je remercie les membres « actifs » pour leur implication et motivation. Il va sans dire qu'il serait bon que d'autres membres prennent de temps en temps le relais...Ceci est un appel.

Mais au delà du temps que chacun de nous peut, ou est prêt à consacrer au club, je souhaite , cette année mettre un accent tout particulier sur le fait que le nombre de membres diminue chaque année, et que le club doit concrètement se pencher sur un réel besoin « d'ouvrir le club » à de nouvelles personnes intéressées par ce sport . Je propose de travailler sur des actions permettant une lisibilité et découverte du club de voile à travers des journées découvertes, des approches sur la pratique de la voile (type parrainages). Tout simplement de montrer que la pratique de la voile est un sport à la portée de tous, accessible financièrement, quelque soit son âge, et avec un minimum de navigation et un peu de théorie pour apprendre à voguer sur un magnifique plan d'eau qu'est le lac.

A travers le bilan d'activités de notre secrétaire, nous constatons que la participation aux « toutes voiles dehors » est timide. Doit-on modifier quelque chose dans notre organisation afin que bien plus de bateaux puissent naviguer ensemble ces journées « club » ? C'est à travers des activités communes, que la vie d'un club prend tout son sens. Ne l'oublions pas.

En conclusion, cette année encore, notre club a avancé grâce à l'énergie et à l'implication de chacun. Mais pour continuer à grandir, relever de nouveaux défis et faire vivre pleinement notre passion pour la voile, nous avons besoin de l'engagement de tous. Chacun d'entre nous peut apporter sa pierre à l'édifice : un coup de main ponctuel, une idée, ou simplement sa présence aux activités. Ensemble, unis et motivés, nous sommes plus forts et capables de naviguer vers de nouveaux

horizons. Je compte sur vous pour embarquer avec nous et faire de notre club un lieu toujours plus dynamique et convivial. »

Et c'est avec le pot de l'amitié que je souhaite clôturer notre assemblée générale.

Nous remercions encore tous les membres présents ainsi que les empêchés qui ont fourni les procurations.

Rapport d'activité

Bilan financier

Rapport réviseur aux comptes